
Die Anfrage der UWG kam zu spät, jedoch kann BM Thul heute dazu sagen, dass er immer alle 
vorliegenden Informationen über aktuelle Sachstände weitergegeben hat. 
Zum jetzigen Zeitpunkt gibt es einen Interessenten. Er habe aber weder vom Verkäufer noch 
vom Kaufinteressenten eine Ermächtigung diesen zu nennen.  
Auch die Nachfrage von Stv. Pütz aus welcher Branche dieser Interessent komme, dürfe er nicht 
beantworten. 
 
 


